

～ 笑顔いっぱい かがやく湯江っ子のために ～

チャレンジ



島原市立湯江小学校
学校だより No.2
令和7年4月24日(木)
文責：校長 板倉 英史

授業参観・学級部会・専門部会・PTA総会ありがとうございました！

先週18日(金)に、今年度最初の授業参観・学級部会を実施いたしました。保護者の皆様には、お忙しい中、多数ご参加くださいありがとうございました。新しい学年になって初めての授業参観だということで、子どもたちも張り切っている様子でした。真剣に話を聞く姿、集中して問題に取り組む姿、自分の考えを伸び伸びと発表する姿など、子どもたち一人一人が頑張っていました。特に、1年生は初めての授業参観で、お父さんやお母さんが気になりながらも先生の話を一生懸命聞いて、授業に取り組んでいました。保護者の皆様、子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。これから子どもたちの活躍や成長が楽しみです。



授業参観の後には、各学級で学級部会が開かれました。新しい担任から、学校での子どもたちの様子や今年度の学級目標などについて話があったことだと思います。保護者の皆様としっかりと信頼関係を築き、学校と家庭とが協力し合って、子どもたちのよりよい成長に向け、力を尽くして参ります。1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

『自分も 友だちも みんな 笑顔でチャレンジ！』

授業参観・学級部会後、体育館において、PTA総会が行われました。その中で、今年度の学校経営方針について、あいさつと合わせて話をさせていただきました。学校教育目標については、これまでと同様 「**清くやさしい子ども 強く正しい子ども 希望かがやく子ども**」 の育成をめざします。そして、今年度の学校のテーマを

【笑顔でチャレンジ！】としました。笑顔は、相手や周りの人のことを温かく、幸せな気持ちになります。自分だけではなく、周りの友だちやみんなが笑顔になるように、そして、子どもたちの笑顔が、学校中に広がるようにしていきたいと思います。

さらに、笑顔に付け加えて「チャレンジ」という言葉をテーマに入れました。チャレンジとは、「失敗をおそれず、挑戦をする」という意味です。「迷ったら、やる、実行する」というプラス思考で、一步前に踏み出す勇気を持てるようにしていきたいと思います。

まずは、この1学期、子どもたち一人一人と信頼関係をしっかりと築き、子どもたちにとって居心地のよい学校・学級、自分が必要とされる学校・学級づくりに全力を尽くしたいと思います。保護者の皆様、本年度の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



登下校について

本校では、子どもたちの登下校について、原則、徒歩での登下校をお願いしています。徒歩での登下校は、学校教育目標にある「強く正しい子ども」の基本になるものだと考えています。歩くことによって、「体力の向上」と「がまん強い心」を養うことができます。もちろん、けがや病気で歩いての登下校が困難だったり、雨風がひどかったりする場合は、車での送迎が必要な時もあると思います。しかし、多少の雨の場合は、ぜひとも歩いて登下校をさせていただけないでしょうか。雨の中、歩くことも勉強です。子どもたちの健やかな成長のために、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

